

CELEBRATIONS ET INTENTIONS

Cette semaine lors des funérailles, nous avons accompagnées de la prière de l'église Marion-Camille BARUNCIO , Rodolfo LEONE DE MAGISTRIS et leurs familles.

- Samedi 5** **Centre Culturel l'Espérance du Perrier** à 17 h30 messe pour Laure et François CHEVALIER, Raymond GRANGE et ses parents.
- Dimanche 6** **Saint André** à 8h 30 messe pour Lorenté et Carmen GOMEZ, Robert et France SUAVET, Huguette et Anthony CROSSIN.
Saint Joseph à 10 h 30 messe pour Laurence et Jean DORIOZ, Pierre NALY, Thérèse et Pierre DONCHE , Marie-Rose OULARE
Saint Pierre et Paul à 18h messe Gilbert GARCIA, Christophe BRANDT, Lucienne PICCOT
- Lundi 7** **Saint Pierre et Paul** à 14 h prière des mères
- Mardi 8** **Saint Joseph à 18 h** Chapelet, 18h30 messe pour Denise et Remy BALLEZ, Ame d'un prêtre au purgatoire.
- Mercredi 9** **Saint André** à 8h 30 messe pour Familles COLLOUD et SOLVIGNON, Colette et Léon LELIEVRE , Federico PURCALLA, Lorenté GOMEZ .
Saint Joseph à 18 h sur le parvis Chapelet pour la France
- Jeudi 10** **Saint Joseph** à 18h Chapelet, 18h30 messe pour Karl BORDIER, François DUCHENE
À 20 h Veillée Louange-Adoration-Réconciliation
- Vendredi 11** **Saint André** à 8h15 Laudes, à 08h30 messe , à 9 h Adoration
Saint Joseph et Centre culturel l'Espérance du Perrier À 15 h Chemin de croix
Saint André à 19 h 30 Célébration pénitentielle
- Samedi 12** **Centre culturel l'Espérance du Perrier** à 17 h 30 messe

Annonces

Samedi 12 avril Journée des aidants de 9 h30 à 17 h à la maison du diocèse Vous qui aimez et aidez un proche (enfant, frères ou soeurs, conjoint(e), parents, oncle ou tante, voisin(e)) La pastorale de la santé , du handicap, de la famille et de l'hospitalité de Lourdes vous invitent et vous proposent une journée de répit et de ressourcement. Temps d'échanges, repas offert et ateliers pour prendre soin de vous. Renseignements au 04 50 33 09 15

Lundi 14 avril Balayage saint André

Horaires de la Semaine Sainte

Jeudi 17 à St Joseph à 19 h messe du Jeudi Saint
Vendredi 18 à St André à 19 h : Adoration de la croix
Samedi 19 à St Joseph à 21 h Veillée Pascale
Dimanche 20 avril : messes aux horaires habituels

Vendredi 18 avril La maison paroissiale sera fermée toute la journée

Des Bibles, chapelets et des bougies sont vendues toute l'année à l'accueil de la maison paroissiale.

Remerciements : « Je voudrais vous dire toute ma gratitude envers vous, paroissiens de St Benoît, pour le geste que vous avez fait suite au décès de mon épouse Véronique. Cela représente beaucoup pour moi et ma famille. Nous restons en union de prière pour Véronique, que Dieu vous comble de sa bénédiction ». Eugène KPADONOU



Samedi 5 et dimanche 6 avril 2025
Année C 5e dimanche de Carême



3e scrutin des catéchumènes à la messe de 17h30 dimanche à Vétraz:
Anais, Cynthia, Henriette, Kaylia, Léo , Timothé

Chant d'entrée

Rends-nous la joie d'être sauvés
Et nos lèvres publieront ta louange.
Raffermiss nos pas, viens nous recréer
Mets en nous, Seigneur un cœur nouveau .

Voici le temps de Dieu, ce moment consacré,
Allons à sa rencontre, entrons en sa présence.
Quarante jours durant, d'un pas vif et joyeux,
Marchons sur ses chemins, dans l'unité.

Là-haut sur la montagne, emmenés à l'écart,
Nous connaissons le Fils, et nous verrons sa gloire.
Nous goûterons la joie de rester près de lui.

Kyrie

Kyrie eleison, eleison, Kyrie eleison, Kyrie eleison
Christe eleison, eleison, Christe eleison, Christe eleison
Kyrie eleison, eleison, Kyrie eleison, Kyrie eleison

Liturgie de la Parole

1^{ère} Lecture : livre prophète Isaïe 43, 16-21

Psaume 125

Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous : nous étions en grande fête !

Quand le Seigneur ramena les captifs à Sion,
nous étions comme en rêve !
Alors notre bouche était pleine de rires,
nous poussions des cris de joie.

Alors on disait parmi les nations :
« Quelles merveilles fait pour eux le Seigneur ! »
Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous :
nous étions en grande fête !

Ramène, Seigneur, nos captifs,
comme les torrents au désert.
Qui sème dans les larmes
moissonne dans la joie.

Il s'en va, il s'en va en pleurant,
il jette la semence ;
il s'en vient, il s'en vient dans la joie,
il rapporte les gerbes

2ème lecture : lettre aux corinthiens 1Co10,1-6.10-12

Quête de dimanche dernier 1507.56 €:
Quête de ce dimanche pour la paroisse

Évangile de Jésus Christ de Saint Jean 11,1-45

Il y avait quelqu'un de malade, Lazare, de Béthanie, le village de Marie et de Marthe, sa sœur. Or Marie était celle qui répandit du parfum sur le Seigneur et lui essuya les pieds avec ses cheveux. C'était son frère Lazare qui était malade. Donc, les deux sœurs envoyèrent dire à Jésus : « Seigneur, celui que tu aimes est malade. » En apprenant cela, Jésus dit : « Cette maladie ne conduit pas à la mort, elle est pour la gloire de Dieu, afin que par elle le Fils de Dieu soit glorifié. » Jésus aimait Marthe et sa sœur, ainsi que Lazare. Quand il apprit que celui-ci était malade, il demeura deux jours encore à l'endroit où il se trouvait. Puis, après cela, il dit aux disciples : « Revenons en Judée. » Les disciples lui dirent : « Rabbi, tout récemment, les Juifs, là-bas, cherchaient à te lapider, et tu y retournes ? » Jésus répondit : « N'y a-t-il pas douze heures dans une journée ? Celui qui marche pendant le jour ne trébuche pas, parce qu'il voit la lumière de ce monde ; mais celui qui marche pendant la nuit trébuche, parce que la lumière n'est pas en lui. »

Après ces paroles, il ajouta : « Lazare, notre ami, s'est endormi ; mais je vais aller le tirer de ce sommeil. » Les disciples lui dirent alors : « Seigneur, s'il s'est endormi, il sera sauvé. » Jésus avait parlé de la mort ; eux pensaient qu'il parlait du repos du sommeil.

Alors il leur dit ouvertement : « Lazare est mort, et je me réjouis de n'avoir pas été là, à cause de vous, pour que vous croyiez. Mais allons auprès de lui ! » Thomas, appelé Didyme (c'est-à-dire Jumeau), dit aux autres disciples : « Allons-y, nous aussi, pour mourir avec lui ! »

À son arrivée, Jésus trouva Lazare au tombeau depuis quatre jours déjà.

Comme Béthanie était tout près de Jérusalem – à une distance de quinze stades (c'est-à-dire une demi-heure de marche environ) –, beaucoup de Juifs étaient venus reconforter Marthe et Marie au sujet de leur frère. Lorsque Marthe apprit l'arrivée de Jésus, elle partit à sa rencontre, tandis que Marie restait assise à la maison. Marthe dit à Jésus : « Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. Mais maintenant encore, je le sais, tout ce que tu demanderas à Dieu, Dieu te l'accordera. » Jésus lui dit : « Ton frère ressuscitera. » Marthe reprit : « Je sais qu'il ressuscitera à la résurrection, au dernier jour. » Jésus lui dit : « Moi, je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi, même s'il meurt, vivra ; quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ? » Elle répondit : « Oui, Seigneur, je le crois : tu es le Christ, le Fils de Dieu, tu es celui qui viens dans le monde. » Ayant dit cela, elle partit appeler sa sœur Marie, et lui dit tout bas : « Le Maître est là, il t'appelle. » Marie, dès qu'elle l'entendit, se leva rapidement et alla rejoindre Jésus. Il n'était pas encore entré dans le village, mais il se trouvait toujours à l'endroit où Marthe l'avait rencontré. Les Juifs qui étaient à la maison avec Marie et la reconfortaient, la voyant se lever et sortir si vite, la suivirent ; ils pensaient qu'elle allait au tombeau pour y pleurer. Marie arriva à l'endroit où se trouvait Jésus. Dès qu'elle le vit, elle se jeta à ses pieds et lui dit : « Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. » Quand il vit qu'elle pleurait, et que les Juifs venus avec elle pleuraient aussi, Jésus, en son esprit, fut saisi d'émotion, il fut bouleversé, et il demanda : « Où l'avez-vous déposé ? » Ils lui répondirent : « Seigneur, viens, et vois. » Alors Jésus se mit à pleurer. Les Juifs disaient : « Voyez comme il l'aimait ! ». Mais certains d'entre eux dirent : « Lui qui a ouvert les yeux de l'aveugle, ne pouvait-il pas empêcher Lazare de mourir ? » Jésus, repris par l'émotion, arriva au tombeau. C'était une grotte fermée par une pierre.

Après cela, il cria d'une voix forte : « Lazare, viens dehors ! » Et le mort sortit, les pieds et les mains liés par des bandelettes, le visage enveloppé d'un suaire. Jésus leur dit : « Déliez-le, et laissez-le aller. »

Jésus dit : « Enlevez la pierre. » Marthe, la sœur du défunt, lui dit : « Seigneur, il sent déjà ; c'est le quatrième jour qu'il est là. » Alors Jésus dit à Marthe : « Ne te l'ai-je pas dit ? Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu. »

On enleva donc la pierre. Alors Jésus leva les yeux au ciel et dit : « Père, je te rends grâce parce que tu m'as exaucé. Je le savais bien, moi, que tu m'exauces toujours ; mais je le dis à cause de la foule qui m'entoure, afin qu'ils croient que c'est toi qui m'as envoyé. »

Beaucoup de Juifs, qui étaient venus auprès de Marie et avaient donc vu ce que Jésus avait fait, crurent en lui.

Prière universelle

Donne nous Seigneur un cœur nouveau ; Mets en nous Seigneur un esprit nouveau !

Prêtre : Priez, frères et sœurs : que mon sacrifice, qui est aussi le vôtre, soit agréable à Dieu le Père tout-puissant.

Assemblée : Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice à la louange et à la gloire de son nom, pour notre bien et celui de toute l'Eglise

Communion

**Humblement, dans le silence de mon cœur
Je me donne à toi, mon Seigneur**

Par ton amour, Fais-moi demeurer humble et petit devant toi
Entre tes mains, Je remets ma vie, ma volonté, tout mon être
Enseigne-moi ta sagesse, Ô Dieu, viens habiter mon silence
Je porte en moi ce besoin d'amour, De me donner, de me livrer, sans retour
Vierge Marie, garde mon chemin dans l'abandon, la confiance de l'amour

Chant d'envoi

**Vivons en enfants de lumière,
Sur les chemins où l'Esprit nous conduit :
Que vive en nous le nom du Père !**

L'heure est venue de l'exode nouveau !	L'heure est venue d'affermir votre cœur !
Voici le temps de renaître d'en-haut !	Voici le temps d'espérer le Seigneur !
Quarante jours avant la Pâque,	Il est tout près, il vous appelle.
Vous commencez l'ultime étape.	Il vous promet la vie nouvelle.

**Pour recevoir la Newsletter de la paroisse, envoyer votre demande depuis le site internet
Pour découvrir l'histoire de nos églises, scanner ces QR codes**



St Joseph



Sts Pierre et Paul



St André